



Las mujeres de Sinaloa no estamos seguras: diputada Paloma Sánchez



MÉXICO (REDACCIÓN).- Las mujeres de Sinaloa no estamos seguras, afirmó Paloma Sánchez, diputada federal del PRI, al señalar que el gobierno de Morena no hace nada para solucionarlo.

La legisladora sinaloense explicó que en lo que va de este año ya hay más de 3 mil carpetas de investigación por violencia familiar en la entidad. Tan sólo en el último

mes, dijo, la violencia familiar ha aumentado 54% con respecto al año pasado, y hay 8 mil 485 mujeres víctimas de alguna clase de violencia en 2022 en Sinaloa.

La evidencia, indicó Paloma Sánchez, es que Culiacán cerró el año pasado como la ciudad que tuvo más feminicidios de todo el país, mientras que Mazatlán es el municipio con más víctimas de violación del estado, donde hay hasta 10 casos en promedio cada mes

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/26/las-mujeres-de-sinaloa-no-estamos-seguras-diputada-paloma-sanchez-434264.html>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/08/2022

LEGISLATIVO